
 

 

 

 

 

                                                                                                                       

 

CITTA' DI TORINO 

 

CIRCOSCRIZIONE VI 

 

 

 

CONS. CIRC.LE  N.  1/2020       

     

                                          

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 

IL GIORNO 8  GENNAIO  2020 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella sala 

delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 

Consiglieri: 

 

AVRAMO  DI PUMPO MANCINI 

BARBIERI FESTA MANECCHIA 

BERAUDO GARCEA MARTELLI 

CAMBAI GIORGITTO PETRARULO 

CANGELLI  LANZA RUSSO 

CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI 

CECCARELLI LICARI SCIRETTI 

CIAPPINA LOMANTO ZITO 

 

 

E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 

 

 

 

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI   per  discutere in   

 

 

SEDUTA PUBBLICA 

 

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  

 

 

INTERPELLANZA AL SINDACO IN MERITO A “A QUANDO LA BONIFICA DELL’AREA SCALO 

VANCHIGLIA DA CORSO MAMIANI?” 

 

 

 

 

 



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 

 

INTERPELLANZA AL SINDACO 

A quando la bonifica dell’area scalo Vanchiglia da Corso Mamiani? 

 

 

Verificato che 

 

Da molti mesi, il territorio che parte da Corso Mamiani (pressi bocciofila Rossini) e che costeggia il 

trincerone, sino allo scalo Vanchiglia, è in uno stato di totale abbandono anche perché cittadini incivili 

scaricano nella massima tranquillità ogni tipo di rifiuto facendo si che il territorio in oggetto si sta 

trasformando in una discarica a cielo aperto. 

 

 

Considerato che 

 

Questa problematica è stata evidenziata e denunciata su un importante e molto diffuso organo di stampa 

sia nel mese di agosto che nel mese di ottobre 2019 con,entrambe le volte, articoli molto ben visibili, nei 

quali veniva denunciato lo stato di abbandono e di deturpamento dell’area sopraccitata ma, ad oggi, 

purtroppo, la problematica non è stata ancora risolta. 

 

 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 

INTERPELLA 

 

Il Sindaco e l’Assessore competente della Città di Torino per sapere: 

- se siano a conoscenza di questa problematica di carattere ambientale; 

- se nell’area in oggetto, in questi ultimi sei mesi, siano state elevate sanzioni a chi abbandonava 

rifiuti; 

- quando si intenda intervenire per restituire decoro a quella parte di territorio, bonificando l’area 

tramite un’accurata pulizia straordinaria; 

- quali azioni si intenda intraprendere per evitare che l’area venga nuovamente riempita di rifiuti 

abbandonati da individui non rispettosi del territorio e della cosa pubblica. 

 

 

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il 

seguente esito: 

 

PRESENTI             25    

VOTANTI              25    

FAVOREVOLI      25    

CONTRARI              / 

ASTENUTI               /  

 

La proposta è approvata. 


